新 自 治 会長挨拶

旭

町

西

自

治



新自治会長 長谷川

ました長谷川です。よろしくお願いし今年度、旭町西自治会の会長になり これまで、 自治会は、 家の者に任

り、現在も全く未経験といっていいくほとんどの事業や会員の交流がなくなコロナウィルス感染拡大で、昨年から 未経験でしたが、昨年、理事になりまの地域に何かお役に立てないかと思い、 年前に退職し、 せて全く関わってきませんでした。5 をお引き受けするには気が引けるの らいです。会長という責任重大な仕事 役員の皆さんと協力し、 永年お世話になったこ 役目を

果たしていきたいと思います。

になっています。いつになるか分かりまりでなく、人の移動の大変激しい地域に愛着をもって、生活している方ばか一方で、人の出入りが激しく、この地域 然災害も殆どなく、 物や用を足すにも便利で、その上、自じめとして道路もよく整備され、買い近く、国道50号や県道小山下野線をは帯から構成されています。小山駅から せんがコロナの収束した後、 とが必要なのか、考えていかなければ交流を図っていくためには、どんなこ まれた環境にあるといえます。 帯から構成されています。小山駅から目からなり、4ブロック72班524世 体的に紹介させていただきます。 治会は、駅南町2~4丁目・神山2丁 さて、 3 月 28日付総会資料に基づき、1今年度の旭町西自治会につ 大変住みやすい恵便利で、その上、自 会員間 しかし、 本自 首に

ていた行事について紹介しますと六月治会とほとんど同じですが、予定され次に、今年度の事業計画は、他の自 ならないと思います。

ミ回収を2回、防犯パトロールを1 役員で実施しています。 大会の予定でした。 その他毎月の事業としては、 資源 回ゴ

防止のため全て中止になりました。 大きな行事は新型コロナウィルス感染 月ごとの事業は実施出来ていますが

しては、

実際

を作り直し、全家庭に配布、防災意識訓練の替わりに「地区内防災マップ」 か? 向上を図る事といたしました。 コロナをどのようにしていくのがいいの ブランクが空いてしまうのでアフター またこのままでは、行事は2年間の

従来通り継続するのか?

と思っています。のか?を考えていかなければならない簡素化して形を変えて実施して行く廃止するのか?

城南フォレストパーク自治会

施しました。



新自治会長 新自治会長 恵子

立つようなところでしたが、今はいろ目になります。当時は、畑のほうが目城南フォレストパークに移り住み17年ません。ここから程遠くない社宅より なかった発展を遂げております。 るには大変便利になって、思ってもみ いろな商業施設などが立ち並び生活す の県どころか市外に住んだこともあ ク自治会長になりました高久と申し 今年の4月より城南フォレスト 私は生まれも育ちも小山市で、 り 他 ま

帯 自治会は発足してから22年目になります。世帯数としては、他の自治会などの樹木が生い茂り(ちょっと手入などの樹木が生い茂り(ちょっと手入などの樹木が生い茂り(ちょっと手入などの樹木が、カールが大変ですが、カールが大変ですが、カールが大変ですが、カールが大変ですが、カールが大変ですが、カールが大変ですが、カールが大変ですが、カールが大変ですが、カールの自治の自治のである。 が家でも、 ジャムにしたり秋には紅葉などを楽し んでおります。 うたり秋には工物、ブルーベリーを植えており、 てまります。 我

卓球

ヨガ

表干家茶道 レクリエーション

よさこいおど

____ ヨーガ ストレッチ

市より委託の高齢者用事業

組み体操 要の操法 等

ピラティス

卓球 (女子)

カラオケ

大正琴

折り紙

卓球

卓球 (女子)

フラダンス

蕎麦打ち

ピアノ

合唱

卓球

スポーツ吹矢

なつめろ合唱

カラオケ

社交ダンス

L球卓球

大正琴

卓球

卓球

版画

卓球

空手

社交ダンス

ピアノ練習

蕎麦うち

ウクレレ

オカリナ

スクエアダンス

親子エアロビクス

背骨中心に骨格を矯正

ソフトエアロビクス

市より委託の幼児用事業

治癒力を高める体操

軽い体操 ストレッチ

囲碁対局

オカリナ

ラウンドダンス

L球卓球

令和3年4月1日現在

パッチワーク作品作り

自主講座

当館が委嘱している「どなたでも入れる講座」です。

いきいきピンポンクラブ

名

ヨガの集い

パッチワーク

朝, 昼 茶道愛好会

楽しいメロディー

レクダンスひまわり

よさこいみやび会

円 ヨーガ ストレッチ

小山ラウンドダンスクラブ

いきいきふれあい城南

女子卓球愛好会

(火) カラオケ

琴の音シルク

オカリナの集い

レモン (体操)

折り紙愛好会

すみれ会

パカラナ

囲碁水曜会

木曜卓球クラブ

ぽっぽくらぶ

ピアノの集い

歌声サロン

小山スクエアダンス

城南手打ちそばの会

おもいがわ (体操) スマイル卓球

スポーツ吹矢同好会

ナツメロ合唱サロン

木曜カラオケ会

リズム体操

ダンスジュデ

L球卓球愛好会

プ&ハーツ

セキレイ (体操)

仲よしピンポン

ウィラブダンス

土曜卓球クラフ

城南手打ちそばの会

ピアノサロン

広游木版画会

楽卓クラブ

武心塾

ウクレレサロン

ライフ

ポトスク

子育てひろば「うさぎっこ」

ニコニコタンポポオカリナ倶楽部

ドリームス

L友会

感染症の拡大により、様々な行事が中・昨年に引き続き新型コロナウィルス 止となり行動が制限されて来ました。

えません。マスクなしでも安心して生異株の流行も懸念されており心配がた速化して来てますが、感染力の強い変接種の開始により、ワクチン接種も加一般接種に加え大学や企業等の職域 願っております。 活出来る日常が早く戻ることを心より

2021年度

1,2,3

1,2,3,4

1,2,3,4

1,2,3,4

1,2,3,4

月3回

月3回

月3回

1,2,3,4

1,2,3,4

1,2,3,4

1,2,3,4

2,3,4

1,3 2,4

1,2,3

1,3,4

1,3

2,4

2,4

1,2,3,

1,2,3,4

1,2,3,4

1,2,3,4

1,2,3,4

2,3,4

2,4

2,4

1,3

金

土

1,2,3

1,2,3,4

2,3,4 1,2,3,4

1,2,3,4

1,3,4

1,3,4

1,3,4

1,2

3,4

1,3

2.4

1,2,3,4

1,2,4

2,4

1,3

1.3

水

1.3

月

【本館】小山城南市民交流センタ

朝

朝

朝

昼 昼

朝

朝

朝

朝

昼

昼

昼

朝

朝, 昼

朝

朝

尽

昼

昼

夜

夜

朝

朝

朝, 昼

朝

朝

朝

昼

昼

昼

尽

夜

夜

朝

朝

朝

夜

朝

朝

尽

尽

尽

昼

夜

朝

朝, 昼

朝, 昼

朝, 昼

朝

朝

昼

夜

夜

九月敬老会、十月運動会、十一月市民防災訓練、七月は3自治会合同夏祭り

て行きたいと思います。 限りあさひコミュニティの活動に協力 分からないことばかりですが、 自治会長も役員も未経験で 今後ともご指 出来る

教養・文化部会

令和2年度教養文化部は、コロナー会和2年度教養文化部は、コロナーの状況が落ち着き、緊急事態宣言が解除された時に感染対策をもないものが多くありました。

9月6日(日) 9月6日(日) 9月6日(日) 18日8日(日) 18日8日 いました。さしい終活 ま生を

ても素敵なリースとなりました。ましたが、全く違った出来映えでと思い思いの作風に、同じ材料であり思い思はの作風に、同じ材料でありました。新鮮な生花であり組みました。新鮮な生花で う!』は参加者13名で実施しました。『楽しいリース飾りを飾りましょ11月28日(土)



田験験中

また、余った材料でも小さなテー また、余った材料でも小さなテー で頂き満足の講習会となりました。 市民向け自主事業では、『写経体 市民向け自主事業では、『写経体 ト。参加者は20名でした。遠くは豊 た。参加者は20名でした。 すこれ に した。 コロナ感染の終息を願って 一文字一文字心をこめて写経しました。 からの参加に感謝いたします。

瑞恵

の実務を担当しております。 主務を担当しております。この4当事業部は当センターの管理運営 施設管理運営事 業部

を余儀なくされたため、広報部の力を余儀なくされたため、広報部の力なく発行中止と致しました。申し訳御座いませんでした。申し訳御座いませんでした。として残っており、部会活動は十分として残っており、部会活動は十分には行えてませんが、「あさひコミュニティ推進協議会45周年」の記事を中心にコミュニティだよりにないました。 りを作成いたしました。挨拶記事を中心にコミュ

す。今後とも宜しくお願い 11

勝見 眞久

コミュニ 슾

広

報

年ぶり ィだより発

で、「ゆめまだよりは前気 なり、そのうえ、部会活 も「市長との地域懇談へ ニティ祭り」ロナ禍の影響 コミュニティ 動も「自粛」 ゴ

も中止と

いいたしま。 月で開館9年目を迎えましたが、昨年に引き続き新型コロナウィルス感染症予防対策を実施しながら運営してきました。新しい試みとして、換気能力が十分な調理室、陶芸室を除く9部屋にデータ保存可能なCO2関定器(二酸化炭素濃度計)を設置し、利用者に注意換気のためにつつの原染が拡大し、より高い感染防止策を取るため、フェイスシールド、マウスガードでの活動を不可とし、中球のダブルスを禁止するなど、5月から活動基準を厳格にしました。まだロビーやプレイルーム(貸本除く)の使用はご遠慮頂いております。インシャルディスタンス、マスク着期、検温等細かく感染予防対策へのあります。イッフー同も気を引き締めて努力して参ります。

す。日常に戻れ 日常に戻れるよう、願っておりま日も早く安心して当館を利用できコロナワクチン接種も開始され、

長 大江 順子

TIME COLOR OF THE PROPERTY OF

お問い合わせください。活動内容はセンタースタッ 0285 (2) 9935 フに、

毎日 9時~ 21時

【分館】駅東公園内						
曜	週	時間	名	称	内	容
月	1,2,3,4	朝	さくら会		ストレッチ	
	1,2,3,4	昼	仲よし卓球		卓球	
水	1,2,3,4	朝	ポッポの会		L球卓球	
	1,2,3,4	昼	ピンポンスクール		卓球	